

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, eDreams ODIGEO (la “**Sociedad**”) remite a continuación una nota de prensa informando sobre la celebración de su Junta General Ordinaria de Accionistas.

Madrid, 9 de julio de 2025

eDreams ODIGEO

eDreams ODIGEO impulsa el valor para sus accionistas con reducciones de capital en varias fases

- **Apoyo unánime de los accionistas, con 100 % de los votos a favor, a la estrategia de reducción de capital propuesta en la Junta General de Accionistas (JGA) celebrada hoy.**
- **La estrategia incluye la amortización escalonada de hasta 11,98 millones de acciones propias de la Compañía, lo que representa hasta un 9,38 % de su capital social a fecha de la JGA.**

Madrid, 9 de julio de 2025 – [eDreams ODIGEO](#) ('la Compañía' o 'eDO'), líder mundial en suscripción de viajes y una de las mayores empresas de ecommerce de Europa, ha anunciado hoy que su Junta General Anual de Accionistas (JGA) ha aprobado por unanimidad las propuestas de resolución para las reducciones de capital en varias etapas con el fin de mejorar el valor para los accionistas y optimizar su estructura de capital.

En la JGA celebrada hoy en Madrid, los accionistas han autorizado la primera fase de este programa, que consiste en una reducción de capital que se llevará a cabo de manera inmediata. Esta conlleva la amortización de 2.980.000 acciones (que representan aproximadamente el 2,33 % del capital social de eDO), cada una con un valor nominal de 0,10 euros. Estas acciones fueron adquiridas originalmente por la Compañía en el marco del programa de recompra anunciado el 19 de noviembre de 2024 y ya ejecutado.

Además, con el objetivo de dotar de flexibilidad estratégica y permitir la creación sostenida de valor para el accionista, la junta también ha concedido al Consejo de Administración la autorización para llevar a cabo futuras reducciones de capital adicionales de hasta 9.000.000 de acciones, mediante tres reducciones de capital independientes de hasta 3.000.000 de acciones cada una (aproximadamente el 2,35 % del capital social de la Compañía en cada reducción de capital a fecha de la aprobación). Cada una de estas reducciones de capital podrá ser aprobada por el Consejo y ejecutada en función de las condiciones de mercado y prioridades estratégicas en los próximos meses. El objetivo principal es incrementar el beneficio por acción, contribuyendo directamente a la creación de valor para los accionistas de la Compañía.

David Elízaga, Chief Financial Officer de eDreams ODIGEO: *"Esta estrategia de reducción de capital en varias fases demuestra de manera contundente nuestro compromiso continuado con la generación de valor para nuestros accionistas. Aprovechando la sólida y creciente generación de caja de nuestro modelo de suscripción líder, seguimos reforzando nuestra estructura de capital y aumentando directamente el retorno para el accionista a través de nuestros programas de recompra de acciones y ahora también mediante la amortización de acciones. La aprobación de todas las resoluciones de la Junta reafirma nuestra dirección estratégica y la confianza que los accionistas han depositado en nuestra visión y ejecución."*

La primera reducción de capital aprobada hoy se formalizará y entrará en vigor en cuanto se completen los trámites legales y administrativos necesarios. El resto de las reducciones podrán ser ejecutadas por el

Consejo de Administración dentro de los términos autorizados por la JGA y la normativa aplicable. Este enfoque integral de reducción de capital ha sido uno de los varios puntos sometidos a votación en la junta, todos ellos aprobados por los accionistas, demostrando respaldo a la dirección y gestión de eDreams ODIGEO.

-FIN-

Sobre eDreams ODIGEO

eDreams ODIGEO es la plataforma líder de suscripción de viajes y una de las mayores empresas de comercio electrónico de Europa. A través de sus cuatro marcas líderes de agencias de viajes online - eDreams, GO Voyages, Opodo y Travellink- y el motor de metabúsqueda Liligo, atiende a millones de clientes en 44 países. Cotizada en la Bolsa de Valores española, eDreams ODIGEO trabaja con alrededor de 700 aerolíneas. En 2017, la compañía conceptualizó Prime, el primer producto de suscripción del mundo de los viajes, que ya ha atraído a más de 7,25 millones de miembros desde su lanzamiento. La marca ofrece los mejores productos y la más amplia selección de vuelos regulares, aerolíneas de bajo coste, hoteles, paquetes dinámicos, servicios de alquiler de coches y seguros para hacer que los viajes sean más fáciles y accesibles para los consumidores de todo el mundo.

Oficina de prensa eDreams ODIGEO

montse.castellana@tinkle.es +34 679 983 310 // alba.pereira@tinkle.es +34 663 21 04 95 //
irene.lagullon@tinkle.es +34 697 58 29 68